

## **La Incubadora de empresas 'El Carmen' impulsada por Diputación abre su primera convocatoria para albergar nueve iniciativas innovadoras**

**Se pueden inscribir proyectos para acceder a un completo programa de tutorización y asesoramiento experto hasta el 16 de marzo**

---

**martes 18 de febrero 2025**

---



La Diputación de Granada pone en marcha la Incubadora de empresas 'El Carmen' con el objetivo de fomentar el emprendimiento innovador y contribuir al desarrollo económico de la provincia. Para ello, la institución supramunicipal ha acondicionado un espacio del edificio CIE, con más de 600 metros cuadrados, para acoger un programa de incubación propicio con el fin de que empresas innovadoras y escalables puedan crecer y desarrollarse en Granada en las mejores condiciones posibles.

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, quien ha estado acompañado en la visita a las nuevas instalaciones por el diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha comentado que "la Diputación de Granada se sitúa con esta iniciativa como una entidad referente en el impulso de compañías innovadoras de todos los sectores. Estamos comprometidos en liderar el cambio hacia una economía más emprendedora y, para

ello, hemos diseñado un programa de incubación presencial e integral que combina asesoramiento experto, tutorías personalizadas, mentorías especializadas, herramientas digitales de máximo nivel y acceso a rondas de financiación”.

La Incubadora ‘El Carmen’ ha abierto su primera convocatoria para seleccionar nueve proyectos que tendrán ubicación presencial en este espacio durante ocho meses -del 1 de abril al 32 de diciembre, exceptuando el mes de agosto- para alcanzar el desarrollo de un producto mínimo viable bajo una estrategia definida de entrada al mercado. El plazo para la admisión de iniciativas en esta primera anualidad 2025 concluye el 16 de marzo.

Este proyecto está gestionado por Telefónica, empresa líder en España, que posee una amplia experiencia en programas de aceleración de startups a través de su potente Red Global Open Future. Ello hace que el nivel de incubación que se va a iniciar persiga dar un salto de calidad en el ecosistema granadino de apoyo a las empresas innovadoras.

Entre los objetivos que se marca este proyecto se incluye el fortalecimiento del ecosistema emprendedor en la provincia con iniciativas innovadoras, tecnológicas y escalables, la retención del talento en el ámbito del emprendimiento de alto valor añadido, la posibilidad de transferir conocimiento y buenas prácticas de transformación digital a todo el tejido empresarial granadino y la contribución a la consolidación de la provincia como ubicación preferente de iniciativas empresariales de innovación, de acuerdo con las competencias que la legislación de régimen local atribuye a las diputaciones provinciales.

La Incubadora de empresas ‘El Carmen’ promueve el impulso a iniciativas en sectores como inteligencia artificial, turismo inteligente, smart cities, agrotech, biotecnología, construcción sostenible, salud, cultura, educación, realidad virtual y aumentada, logística, IoT, robótica y transformación digital.

Las iniciativas interesadas pueden inscribirse en: <https://www.openfuture.org/es/page/el-carmen-es>.

## Video Lse



